

All CMS refuerza su apuesta por la prevención del fraude con Trustpair

Firma un acuerdo de colaboración en España para reforzar la seguridad en los pagos a proveedores

Madrid, 3 de febrero de 2026.- All CMS, consultora española especializada en la transformación digital de la función financiera y la tesorería, y Trustpair, plataforma líder en verificación de cuentas bancarias y prevención del fraude en pagos, han firmado un acuerdo de colaboración en España con el objetivo de ayudar a las empresas a reforzar la seguridad de sus procesos de pago y cumplir con los nuevos requisitos regulatorios en el entorno europeo.

El acuerdo permitirá a All CMS incorporar Trustpair como solución complementaria dentro de los proyectos de transformación financiera que desarrolla para sus clientes, especialmente en organizaciones con operaciones internacionales y ecosistemas complejos de pagos. De este modo, las empresas podrán verificar de forma automatizada la titularidad de las cuentas bancarias de sus proveedores antes de ejecutar un pago, reduciendo significativamente el riesgo de fraude, errores o suplantaciones.

Esta colaboración cobra especial relevancia en el contexto de la nueva normativa europea de **Verificación de Beneficiario (VOP/BV)** en la zona SEPA, que introduce un nuevo estándar de control y validación en las transacciones de pago. A través de Trustpair, las compañías pueden integrar estos mecanismos de verificación directamente en sus sistemas financieros, como ERP o TMS, sin añadir complejidad operativa a sus equipos.

Trustpair se conecta de forma nativa con las principales plataformas del mercado —entre ellas SAP, Kyriba, Oracle, Coupa o Ivalua— y ofrece cobertura global en más de 190 países, permitiendo a las organizaciones gestionar el riesgo de fraude en pagos internacionales con mayor trazabilidad y control.

“Las empresas se enfrentan hoy a un entorno de pagos mucho más expuesto al fraude y a una presión regulatoria creciente. Este acuerdo nos permite acompañar a nuestros clientes en la adopción de mecanismos de control más robustos, integrados directamente en sus sistemas financieros y alineados con las nuevas exigencias europeas”, señala Pierre Bouaziz, socio de All CMS.

Para All CMS, este acuerdo refuerza su enfoque en una transformación digital de la tesorería que va más allá de la automatización y la eficiencia. “La seguridad y la confianza son elementos clave en la evolución de la función financiera. Integrar soluciones especializadas como Trustpair nos permite avanzar hacia modelos de pago más seguros, sin añadir fricción operativa a los equipos”, añaden desde la compañía.

Por su parte, desde Trustpair destacan el valor de contar con un socio local con experiencia en proyectos complejos: *“España es un mercado estratégico para Trustpair. Colaborar con All CMS nos permite acercar nuestras capacidades de verificación y*

prevención del fraude a organizaciones que operan en entornos internacionales y con altos volúmenes de pagos”, explica Chloé Lemière, Partnerships Manager en Trustpair.

Con este acuerdo, All CMS y Trustpair apuestan por un modelo de colaboración orientado a fortalecer la seguridad, la transparencia y la fiabilidad de los flujos de pago, ayudando a las empresas a anticiparse al fraude y a reforzar la confianza en su cadena financiera.

Acerca de All CMS

All CMS se posiciona como el primer partner certificado de Kyriba, ofreciendo soluciones tecnológicas avanzadas para optimizar la gestión de liquidez, pagos y riesgos financieros. Con más de 110 proyectos implementados en España y Latinoamérica, All CMS ha sido reconocido como el Mejor Partner Europeo por Kyriba en dos ocasiones, la última en 2025.